

Modaes

Look

Dolce&Gabbana instala su primer hotel en el Palazzo Broggi

Modaes
28 mar 2016 - 05:00



Dolce&Gabbana apuesta por la hostelería. La firma italiana ha elegido el Palazzo Broggi, situado en la plaza Cordusio de Milán y propiedad del gigante chino **Fosun**, para situar el primer hotel de lujo de la compañía.

1/2

<https://www.modaes.com/look/dolcegabbana-instala-su-primer-hotel-en-el-palazzo-broggi>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

Los diseñadores italianos se introducen así en el sector hotelero y siguen los pasos de otras compañías como **Armani**, **Cavalli** y **Bulgari**, que ya disponen del suyo propio. La remodelación del edificio correrá a cuenta del estudio de arquitectura Piuarch, que ha construido más de 40 tiendas de la firma en el mundo, sus oficinas en Milán y su fábrica en Incisa in Val d'Arno (Italia). El comienzo de la remodelación aún está a expensas de la obtención de los permisos necesarios que otorga el Ayuntamiento de Milán.

El histórico Palazzo Broggi fue comprado por Fosun el pasado año por 345 millones de euros. Hasta entonces, el edificio funcionaba como sede de Unicredit y, anteriormente, fue la sede de la Bolsa de Milán, hasta 1932, cuando se trasladó al Palazzo Mezzanotte.